



りすぐみだより 10月



H27 10月9日 NO. 7

尚徳福祉会 松が丘保育園

朝夕は肌寒くなり、秋の訪れを感じる季節となりました。川沿いやお散歩先では落ち葉を見つけて踏んでみたり、草花や虫を見つけて保育士に嬉しそうに教えに来てくれる、りすぐみの子どもたちです。今後もお散歩にたくさん出掛けて秋の自然に触れて楽しんだり、少し遠い公園へ行ってみたりとたくさん歩いて体力をつけていきたいと思います。



たのしい おさんぽ

- * 散歩に出掛けると、川沿いをまず目指します。子どもたちのお目当ては“トンボたち”。気持ちよさそうに空を飛ぶ姿は子どもたちの憧れです。「トンボのめがねは〜♪」と、歌いながら追いかけています。保育士がトンボをつかまえてみせると…「こわ〜い」と後ずさりしたり、興味しんしんに観察するなど反応はさまざまでした。
- * お散歩に行く途中で「あった！」と、友だち同士でお空を指さしていました。「本当だ。〇〇あったね」と声をかけると2人ともにっこり。見つけた嬉しさを伝えたかったのですね。
(ちなみに、飛行機や朝のお月さまなどを見つけます。) “これなあに?” という言葉も聞かれ、最近どんどん知っていることが増えてきた子どもたちです。



はらぺこ あおむし ○●●

絵本の【はらぺこ あおむし】が大好きな子どもたち。運動会の親子競技ではあおむしくんになって楽しめる競技を考えています。先日、絵の具あそびを通して足型をとりました。それも素敵なちょうちょやおむしに変身しますので、おたのしみに！（ちょうちょの色は子どもたちが好きな色を選びました。）



保育参加・グループ懇談会 について

10/14(水)・/20(火)

9:30~11:15 (保育参加)

13:30~15:00 (グループ懇談会)

入園から半年経ち、泣いたり抱っこしてもらっていた子どもたちも、あそびが広がってきたと共に友だちに興味を持ったり関わってあそび姿も多くなってきています。そんなりすぐみの成長を影ながらではなく、保育参加を通してぜひ近くから感じていただけたらと思っています。懇談会では保育参加の感想を中心に保護者の方同士をつなぐ語らいの時間を楽しめたらと思います。ご都合の合わない方は個別での保育参加も受けつけていますので担任にご相談ください。

おねがい

いつも調節しやすいような洋服のご用意をありがとうございます。今後、涼しくなってきますので、**外遊び用の薄手の上着**のご用意をお願いします。(自分で脱ぎ着しやすく、引っかけたり危険な為、フードのないもの)
また、朝のお支度の着替えセットの中に下着(ランニングなど)と一緒にいただけたら気温に合わせて衣服の調節を行なっていきたいと思っています。